

« Luberon Sud Tourisme » change de nom et devient « Sud Luberon Tourisme »

La Tour d'Aigues, le 14 janvier 2025 – Luberon Sud Tourisme a le plaisir d'annoncer un changement dans son identité : à partir d'aujourd'hui, l'Office de Tourisme adopte un nouveau nom et devient « Sud Luberon Tourisme ». Cette nouvelle appellation incarne notre volonté de renforcer notre enracinement territorial.

Un nom porteur d'histoire et de cohérence

Ce changement reflète l'importance d'une appellation en adéquation avec la perception des visiteurs et des partenaires. Le nom « Sud Luberon » reflète un choix stratégique pour clarifier notre place au sein du Luberon. En se rapprochant de l'identité de notre Communauté de Communes, également appelée Sud Luberon, nous renforçons notre lisibilité et notre cohérence pour tous les publics.

Une continuité dans nos missions et une vision renouvelée

Si le nom change, notre engagement reste inchangé. Sud Luberon Tourisme continuera à mettre en valeur les 16 villages authentiques du Sud Luberon qui reflètent la richesse et la diversité de notre région. Ces lieux incarnent l'âme de notre territoire et témoignent de sa richesse culturelle et patrimoniale. Ces villages, entourés de vignobles, d'oliveraies, de forêts et de collines, constituent le cœur vivant de notre région. Nous continuerons à promouvoir les savoir-faire locaux – de la gastronomie aux métiers d'art – ainsi que l'art de vivre qui fait la renommée du Sud Luberon. Ce nouveau nom accompagne également notre volonté de développer des projets innovants pour renforcer l'attractivité et la durabilité du tourisme.

Une communication alignée avec notre nouvelle identité

Ce changement de nom s'inscrit dans une stratégie globale visant à moderniser et enrichir nos outils de communication. Notre site internet et nos réseaux sociaux adoptent dès à présent cette nouvelle identité. Un nouveau logo accompagne également cette évolution : reprenant les codes graphiques de l'ancien, il reflète la continuité de notre mission et de notre vision pour le Sud Luberon, tout en alignant visuellement notre identité avec cette nouvelle dénomination. Nos bureaux d'accueil seront eux aussi harmonisés pour refléter cette nouvelle identité et offrir une expérience cohérente à nos visiteurs.

Un appel à tous les acteurs locaux

Nous invitons l'ensemble des partenaires, habitants, professionnels du tourisme et amoureux du territoire à s'approprier cette nouvelle appellation et à participer activement à son rayonnement. Sud Luberon Tourisme est avant tout une aventure collective, où chaque acteur contribue à faire de notre région une destination incontournable au cœur de la Provence.

Contact presse :

Maryon AUMONT

maryon.aumont@cotelub.fr

04 86 78 80 75

www.sud-luberon-tourisme.fr

Sud Luberon Tourisme : un nouveau nom, la même passion pour notre territoire.

